

De nuevo se cierne la explotación sobre los bolsillos de los trabajadores. La empresa CASAL vuelve a subir el servicio de Microbuses, para ampliar sus beneficios a costa del pueblo trabajador.

Ante la situación creciente de paro los trabajadores nos vemos afectados - en esta ofensiva diaria del capital, con el aumento del coste de la vida, mientras nuestros salarios se quedan reducidos a lo que nos imponen los Organismos del Estado y sin que hagan nada por solucionar estos problemas.

Las mejoras pedidas a CASAL desde hace dos años no llegan, pero si llegan subidas constantes de precios, como últimamente la línea Alcalá- Sevilla a 30 pesetas. Ahora nos quieren subir los Microbuses del Servicio Urbano. La empresa CASAL, de propiedad privada, aumenta sus beneficios constantemente a costa de un servicio público. Por ello exigimos al Ayuntamiento que ponga coto a estas subidas y - que exiga a la empresa las mejoras pedidas hace tiempo. Así como que el servicio - pase a propiedad Municipal.

- NO A LA SUBIDA DE PRECIOS EN LOS MICROBUSES.
- APOYEMOS A LAS ASOCIACIONES DE VECINOS CONTRA ESTA SUBIDA.
- BOICOT A LOS MICROBUSES EN CASO DE SUBIDA.
- MUNICIPALIZACION DE LOS MICROBUSES.

ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA - PARTIDO OBRERO DE UNIFICACION
(BANDERA ROJA). MARXISTA.